



ま ち の 話 題

□ホームページ「すながわTOPICS」でも紹介中! □

<http://www.city.sunagawa.hokkaido.jp>

### 新しい地域おこし協力隊員がやってきました!!



たにうち ともと  
谷内 倫人

7月10日に地域おこし協力隊員として、砂川市に着任しました谷内です。私は高校生まで砂川に住んでいましたが、その後は東京での生活が続いていたので、久しぶりの砂川暮らしになります。今まではウェブや情報通信に関わる仕事をしており、その延長線上で地域の活性化などの事業にも関わっていた経験があり、今回砂川市のために貢献できればと考え協力隊員に応募しました。これからは観光振興に関わる活動などを担当することになります。早く砂川の皆さんとお知り合いになり、まちの活性化に少しでも役に立てればと考えています。まずは色々なところへ実際に足を運び、皆さんからお話しをお伺いするなどして、このまちの魅力の再発見につなげていきたいと考えていますので、よろしくお願ひします。

### “暑い夏”を吹き飛ばせ!

(7月8~9日 石狩川、オアシスパーク)



●ボートから見る石狩川は違った景色で見えますね!

最高気温が30度を超える真夏日となる中で第22回砂川下覧権が開催され、石狩川の川下りのほか、オアシスパークではヨットや水上オートバイの体験試乗などが行われました。夕方からは夏の夕べ in 砂川オアシスパークが開催され、景色や涼を楽しむとともによさこいやバンド演奏などで盛り上がっていました。

### 若さはじける!

(7月8~9日 砂川高校ほか)

第14回砂川高校学校祭が若さあふれる熱気の中で開催されました。さまざまなキャラクターにふんして行われたデモンストレーションやダンスコンテストなどが行われ、学校祭のテーマである「千人千色~Bright like a meteor~」(流れ星のように輝いて)を表現し、個性豊かな踊りや催しを披露してくれました。



●各クラス息の合ったダンスを見せてくれました

### 年に一度の高齢者スポーツの祭典

(7月12日 総合体育館)



●力合わせて目指せ1等!

市内の老人クラブが集まり、さまざまな競技を行う高齢者軽スポーツフェスティバルが行われ、応援の方などを含め360人が参加しました。競技では老人クラブごとの4チームに分かれ、ジャンケンリレーや玉入れなどの競技にチームの力を合わせて挑み、みんなで一緒に汗を流して楽しく交流することができました。